

QUEL BEAU CHAMPIONNAT NATIONAL CYCLOSPORT UFOLEP 2019 !

Par Christiane Fino, responsable de la Commission Technique Cycliste Ufolep des Bouches du Rhône.



Oui ! Quel beau Championnat National CycloSport Ufolep 2019 j'ai vécu les 12, 13 et 14 juillet dernier sur le site de Beaumont de Lomagne.

Je tenais absolument à être présente dans cette belle petite ville du Tarn et Garonne afin de pouvoir encourager nos coureurs départementaux qui s'y étaient engagés et que je côtoie pratiquement tous les dimanches de la saison cycliste.

Je ne regrette pas mon déplacement ! car j'ai pu assister durant ces trois journées à de très belles épreuves qui se sont succédées sous un soleil de plomb mais sur un circuit digne d'un championnat du monde.

J'ai ainsi pu voir, après l'avoir encouragé lors de chacun de ses passages sur la ligne, Lionel Seres effectuer un très beau sprint pour la 11^{ème} place.

J'ai pu aussi applaudir pour leurs très belles prestations : Florian Rogiers, Christophe Vanucci, Richard Picano, Jean Bernard Richard, Jersy Myzja, Ludovic Bienaimé, Gérard Maurric.

Et j'ai eu surtout l'honneur et le très grand plaisir de féliciter Bastien Terranova après qu'il eut monté sur la plus haute marche du podium recevoir son beau maillot tricolore pour avoir effectué une splendide course qu'il a terminé loin devant ses concurrents.

Enfin, j'ai pu constater l'immense part de travail qui a été demandée à tous les organisateurs qui ont su nous accueillir et nous offrir un superbe Championnat National CycloSport Ufolep digne de ce nom et dont je garderai un excellent souvenir.

Au nom de nos coureurs, à qui je renouvelle mes félicitations pour leurs très belles participations, que ces organisateurs soient une nouvelle fois remerciés.

L'édition 2020 se déroulera en Seine et Marne. Pourquoi pas bientôt dans les Bouches du Rhône ?

Messieurs les Présidents, nous attendons vos propositions.

Sportivement à tous.